

## TENNIS DE TABLE

# L'ASTT honore ses champions

Amiens Sport Tennis de Table a rendu hommage aux champions de l'année mercredi soir. L'équipe 1 composée de Raphaël Chatelain, Christophe Harlé, Arnaud Sellier, Arthur Bilas et Stéphane Hucliez accède à la Nationale 1.

Le président de la Métropole Alain Gest, pongiste de bon niveau, s'est déplacé en personne pour saluer le travail du club et l'assurer du soutien de la collectivité. Une rallonge financière devrait permettre de compléter le recrutement.

### Un renfort attendu

Le président de l'ASTT Denis Chatelain se félicite des succès obtenus en catégorie jeunes, « *gage de la qualité de la formation et de la pérennisation des résultats* ». Le capitaine de l'équipe 1, Stéphane Hucliez, capitaine de l'équipe 1 et conseiller technique régional de la Ligue de Picardie, pointe « *la cohabitation entre le pôle Espoir et le club*



**Le vétéran Jean Taquet et son cinquième titre de champion de France.**

*dans la salle Labeaume* », une des plus belles de France dédiée à la discipline de l'avis général. Le vétéran Jean Taquet y joue volontiers la relance auprès des jeunes espoirs. Le président Denis Chatelain et son équipe doivent maintenant finaliser l'arrivée d'un nouveau joueur pour la prochaine saison. Un pongiste belge de haut niveau est dans le viseur des Amiénois.